



#CLAUDIASHEINBAUM

'MÉXICO RECUPERÓ DIGNIDAD TRAS NEGOCIACIONES'

P7

#CLAUDIASHEINBAUM

'México recupera dignidad'

LA 4T CONTRIBUYE AL CAMBIO, DICE LUEGO DEL ACUERDO CON EU

POR FERNANDA GARCÍA / ENVIADA
PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

139

MILLONES DE PESOS SE ENTREGARON A QUERÉTARO.

176

COMUNIDADES DE LA ENTIDAD, BENEFICIADAS.

AMEALCO DE BONFIL, QRO. Con la Cuarta Transformación se ha recuperado la dignidad del pueblo, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, luego que -hace unos días- logró un acuerdo con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para aplazar 90 días los aranceles impuestos a México.

Al encabezar la Asamblea del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social para Pueblos y Comunidades Indígenas y Afromexicanas (FAISPIAM), la mandataria aseguró que cuando se sienta a hablar con otro presidente



EL PUEBLO DE MÉXICO ES EXTRAORDINARIO. TENEMOS UNA HISTORIA ÚNICA.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA

del mundo, incluido el republicano "hay una fuerza que nos da el valor, la entrega y el reconocimiento, es una fuerza única, se llama pueblo de México".

En ese sentido, la jefa del Ejecutivo reconoció que México es un gran país, con un pueblo extraordinario y con una historia única.

"México es un gran país, el pueblo de México es extraordinario. Tenemos una historia única. La Cuarta Transformación, además de apoyar y de reconocer, ha recuperado la dignidad del pueblo de México. Por eso, cuando la Presidenta se sienta a hablar con cualquier otro presidente del mundo, incluido el presidente de Estados Unidos, hay una fuerza que nos da el valor, la entrega y el reconocimiento, es una fuerza única. Se llama pueblo de México", enfatizó.

Frente a la comunidad indígena del municipio de Amealco, la Presidenta celebró que en menos de un mes vaya a tomar posesión el nuevo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Hugo Aguilar.

"Qué hermoso lo que está pasando en México, entre todas y entre todos cambiamos al Poder Judicial. Ahora tenemos una nueva Corte que va a tomar protesta el primero de septiembre. ¡Qué viva, Hugo Aguilar!, el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que tuvo más de seis millones de votos. ¿Ustedes creen que, de otra forma, un indígena hubiera sido presidente de la Corte? El pueblo lo decidió", expresó la mandataria. ■

FOTO: ESPECIAL



PRESENTES Y AUSENTE

1

• El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, tuvo una reunión previa con CSP.

2

• El mandatario estatal no asistió a la Asamblea del FAISPIAM.

3

• Rosa Icela Rodríguez y Ariadna Montiel acompañaron a la Presidenta.